

Les salariés du [LOGIS DES JEUNES DU COMTAT VENAISSIN](#) / T : 04.90.67.13.95 de Carpentras, se sont mis en grève jeudi dernier. C'est le premier mouvement social de cette structure depuis sa création en 1981. Les 23 salariés sont inquiets, suite à la mise en redressement qui date du 28 avril dernier. Un huissier s'est rendu sur place afin de faire un inventaire du mobilier. Il en a été empêché par les employés, soutenus par les représentants de la CGT. Le Logis des jeunes affiche un déficit de 160.000 €. Les salariés déplorent le manque d'information autour de cette situation. Selon la direction, le déficit s'explique par le fait que la mairie ne pouvait plus compenser l'an dernier le désengagement de la région ainsi que par une baisse d'activité. Pour rétablir l'équilibre, trois départs volontaires ont été entérinés en mars. Une assemblée générale se tiendra le 12 juin.